
「市民と市長の地域みらい懇談会 in 西泊中学校区」が開催さ

れました。 
 令和 2年 11月 14日（土曜日）午後 2時から小榊地域センター会議室において、「市民と市長の地域みら

い懇談会 in西泊中学校区」が開催されました。 

 市長から市政の取組状況等説明、地区の代表者から地区の取組状況の説明、地区からのご要望・ご提案と

回答、質疑応答があり、2時間 30分間活発的な意見交換がなされました。 

 

市長挨拶 

  

連合自治会長挨拶 小榊連合自治会 猿渡会長 



 

市長による市政の取組状況等説明 

 

地区の取組状況等説明 立神地区連合自治会 磯会長 

 

地区の取組状況等説明 小瀬戸町西 2区自治会 宮崎会長 



地区からのご要望・ご提案と回答 

 地区の代表者からのご要望の発言に対し、市長及び担当課長から回答を行いました。 

 

立神町連合自治会 古賀美穂氏 

「立神公園内の公衆トイレの建て替えに

ついて」「旧立神小学校跡付近の整備につ

いて」 

 

立神町連合自治会 野口 智恵子氏 

「東立神町の生活道路の整備について」 

 

みなと坂 1丁目自治会 中村会長 

「除草・剪定範囲の拡大について」 

 

 

 

小瀬戸町西 1区自治会 山田会長 

「旧小榊小学校跡地活用について」「市道

小瀬戸町線道幅の拡張（整備）について」 

「小榊小学校の通学路 C（旧小榊小～みな

と坂）の整備について」 

 

神ノ島連合自治会 中ノ瀬会長 

「四郎ヶ島台場跡の整備について」 

 

市長及び担当課長からの回答 

 

 

 

 



質疑応答のようす 

  

  

  

 


